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			Max Roustan remporte les élections municipales au 1er tour avec 56,80 %


		

	






		



				

							
			X			
		
	






	

				

				

		

				
			
	
		
			Annulation de la réunion publique

du mercredi 11 mars 2020

Voir la vidéo
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MARIE-CHRISTINE PEYRIC

Adjointe au maire

Déléguée à l’Environnement Urbain et proximité des Alésiens

Conseillère communautaire

Conseillère départementale Canton Alès 3

Enseignante retraitée (Lettres – Langues au LEP Cévenol)



Dès le premier mandat avec Max Roustan, c’est l’aventure d’un groupe d’hommes et -de peu- de femmes qui ont soudain dérangé leur vie quotidienne pour s’engager avec enthousiasme.

Les hommes nous ont observées, l’air curieux et plutôt bienveillant ; chacune a conquis sa place avec application, fascinée par l’esprit rapide et visionnaire de la locomotive.

J’ai aimé chaque jour de cet engagement passionnant :

– dans l’action sociale d’abord : écouter, évaluer, apaiser les angoisses, trouver des solutions acceptables et parfois reconnaître mes limites devant l’insoluble.

– dans le domaine de l’Environnement Urbain ensuite : moderniser les contacts de proximité, noter les doléances, entendre les attentes de citoyens pressés voire exigeants, mais toujours reconnaissants des efforts soutenus.

Avancer n’aurait jamais été aussi efficace sans les compétences du personnel de la Ville et de l’Agglo, autour de Christophe Rivenq et de son équipe au service du public.

Pour moi, c’est du bonheur.

À bientôt… S’il vous plaît…
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CHRISTOPHE RIVENQ

Conseiller Régional Occitanie

Ancien directeur général des services de la Ville d’Alès et d’Alès Agglomération

Collaborateur de Max Roustan depuis 1992



1995 après l’élection à la mairie, et directeur général des services de la ville et de l’Agglo depuis 2013.

J’aime profondément ce territoire que nous portons ensemble depuis presque 30 ans, qui me passionne, et que nous avons développé en cohérence, dans l’intérêt général, et pour le bien vivre de ses habitants.

Je remercie Max pour la confiance qu’il m’a accordé au fil des années, et qu’il m’accorde d’autant plus aujourd’hui en me proposant de l’accompagner dans cette nouvelle aventure.

Fidélité, loyauté et continuité, pour Alès, pour Alès Agglo, pour vous.
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CÉCILE BÉRARD

Professeur de collège retraitée

Études d’éducatrice spécialisée

Directrice des centres de vacances

Responsable du CADREF Alès (association culturelle)

Chargée de mission au CADREF du Gard



Depuis 16 ans, j’ai l’immense plaisir d’œuvrer pour notre Alès “tan poulit” aux côtés de Max Roustan, un homme de terrain, toujours à l’écoute des gens, qui a remarquablement embelli notre ville. Poursuivons tous ensemble cet idéal.
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BERNARD SALEIX

Adjoint au maire

Conseiller communautaire

Délégué au logement, à l’habitat et à la lutte contre l’habitat indigne

Vice-président de Logis Cévenols



Originaire du Cantal, je suis arrivé à Alès à l’âge de 15 ans et cette ville et ses habitants m’ont tout de suite séduit. J’y compte d’ailleurs de très fidèles amis.

J’ai eu, il y a 25 ans, le bonheur et la chance de faire partie de l’équipe de Max Roustan, qui gagnait la mairie d’Alès en 1995.

Passionné de sport, Max m’a délégué à l’OMS (Office municipal des sports) et c’est toujours avec plaisir que j’ai renouvelé mon engagement. Dernier mandat : délégué au logement, à l’habitat.

Mon entente avec Max et Christophe a toujours été parfaite, jamais la moindre anicroche.

Je pense avoir saisi le message du chef, comme je l’appelle : rendre notre ville toujours plus attrayante, l’embellir et apporter à nos concitoyens tout ce qui peut rendre leur vie familiale et professionnelle plus agréable.

J’ai deux petites fiertés :

	
création d’une émission sur RGO “Aimez-vous le sport” le vendredi à 17h, que j’anime depuis 15 ans (Max Roustan fut l’un de mes premiers invités)


	
création du Festival des Jeux de l’Esprit de la Ville d’Alès. Après le sport physique, le sport cérébral ! 9 ans d’existence, tous les premiers week-ends de septembre, avec un succès grandissant. Tous les ans, Max et Christophe m’apportent leur immense soutien.




Souhaitons vivement une victoire de Max pour qu’il puisse, avec le soutien de Christophe, poursuivre la merveilleuse histoire d’amour qu’il vit avec sa ville d’Alès.
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ALAIN AURÈCHE

Conseiller municipal

Délégué à l’hygiène et sécurité sanitaire

Médecin



Très attaché au duo Max Roustan&Christophe Rivenq, je sollicite un nouveau mandat au service des Alésiens.

“L’important n’est pas ce qu’on fait de nous, mais ce que nous faisons nous-même de ce qu’on a fait de nous.” Jean-Paul Sartre
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CATHERINE LARGUIER

Adjointe au maire

Déléguée à la culture

Conseillère communautaire

Directrice d’une école primaire publique



La politique au sens premier du terme a toujours été une composante importante de ma vie et ce depuis mon adolescence.

Mon engagement auprès de Max en 2001, bien qu’il paraisse atypique, était dans la continuité du vouloir se mettre au service de mes concitoyens.

La confiance que Max m’a accordée m’a permis d’œuvrer dans le domaine passionnant et foisonnant qu’est la culture.

Directrice d’école primaire publique dans un quartier sensible, je sais qu’elle est un des leviers fondamentaux de promotion de société inclusive.

Je continuerai lors de ce nouveau mandat, auprès de Max et Christophe qui ont tous deux cette ville chevillée au corps, à promouvoir et soutenir une culture pour tous de qualité.
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MARC BENOIT

Conseiller municipal

Délégué à l’OMS, Office municipal des sports

Conseiller communautaire

Commerçant en cœur de ville, marchand de meubles



Natif d’Alès, j’aime ma ville et ses habitants.

Commerçant, j’ai vu Alès s’embellir et devenir attractive grâce aux actions réalisées par Max et Christophe.

Impliqué dans l’associatif depuis plus de 30 ans, d’abord dans le cyclisme puis président de l’Oms de 1999 à 2014.

Pendant ces années, on a travaillé en étroite collaboration avec Max, ce qui a permis de faire un OMS fort et dynamique au service des sportifs et des clubs.

Élu en 2014 conseiller municipal, j’ai continué à travailler pour promouvoir les disciplines sportives et en essayant d’amener le maximum de jeunes et de moins jeunes au sport.

Fort de cette expérience, fier de participer à la réussite du programme, j’ai decidé de repartir avec Max et Christophe pour continuer à servir les alésiens et notre Alès “tant pouli”.

Gardons un temps d’avance !
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MARIE THOMAS

Nouvelle entrante

Secrétaire

Encadrant technique



Je m’engage dans la “liste Alès” car je suis très attachée à ma ville de cœur, Alès m’a adoptée depuis plus de 30 ans. J’ai pu constater durant toutes ces années la belle évolution de notre ville.

Étant une jeune maman de 2 enfants, je souhaite m’impliquer d’avantage au développement et au dynamisme futur pour rendre notre ville plus prospère et agréable à vivre.
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PIERRE MARTIN

Conseiller Municipal délégué à la Formation Professionnelle

Vice-Président d’Alès Agglomération délégué à l’Emploi

Président de la Mission Locale Jeunes Alès-Pays Cévennes

Trésorier de la Maison de l’Emploi

Administrateur de Biens




Je me suis engagé auprès Max Roustan puis élu à ses côtés dès 2001 à tout juste 20 ans.




Sa confiance m’a permis durant les mandats successifs de créer entre autre le Forum jeunes, premier espace de co-construction, les premières festivités jeunes, le forum santé, de travailler à améliorer la propreté de la ville ainsi que les parcs et jardins, et durant les 6 dernières années c’est la question de l’emploi et la formation professionnelle qui m’a été confiée avec un objectif : favoriser et accompagner l’accès ou le retour à l’emploi et/ou à la formation en collaboration avec les acteurs du territoire. De belles réussites avec notamment le Forum Objectif Emploi, les job dating de la Mission Locale Jeunes et bien d’autres… nous allons devoir aller encore plus loin, même si cette compétence n’est pas obligatoire pour notre collectivité, elle est importante pour les alésiens et c’est bien là l’essentiel.




Mon engagement, c’est une rencontre d’hommes qui partagent l’amour des Alésiens et de ce territoire Cévenol !




J’ai souhaité à nouveau m’engager aux côtés Max Roustan ainsi que Christophe Rivenq, que je remercie pour leur confiance renouvelée, afin de poursuivre la transformation d’Alès.
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VALÉRIE MEUNIER

CONSEILLÈRE MUNICIPALE D’ALÈS DEPUIS 1995

VICE-PRÉSIDENTE D’ALÈS AGGLOMÉRATION, DÉLÉGUÉE À LA PETITE ENFANCE

CONSEILLÈRE DÉPARTEMENTALE SUR LE CANTON ALÈS 2



Élue avec Max Roustan depuis 1995, j’accompagne au quotidien les familles alésiennes. Mon expérience et ma détermination m’ont permis d’être à l’écoute et de développer des services adaptés aux besoins de notre ville. Je renouvelle mon engagement au coté de Max Roustan et Christophe Rivenq car nous sommes animés par l’action, le dialogue et la proximité. Au service des femmes et des hommes de notre ville, je souhaite améliorer le quotidien et la qualité de vie de tous, permettre l’épanouissement de nos enfants dans une ville dynamique et solidaire.
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GÉRARD PALMIER

Conseil municipal

Délégué aux associations



Élu avec Max Roustan depuis 2008 en tant que délégué auprès des associations, c’est avec une conviction et un plaisir toujours intacts que je renouvelle mon engagement et ma fidélité auprès de lui.

Satisfaction et enthousiasme d’avoir vécu lors de ces deux mandats grâce à Max Roustan et Christophe Rivenq l’évolution de la ville d’Alès, sa modernisation, son embellissement, son attractivité tant pour ses habitants que pour ses entreprises, son tissus associatif, etc

La vie associative occupe une place importante au sein de notre cité. La municipalité consciente d’un tel atout, sous l’impulsion de son maire, déploie des moyens logistiques et humains importants afin de faciliter la vie de ces associations.

200 d’entre elles transitent journellement à l’espace André Chamson, soit 600 personnes par jour, où la solidarité prend le dessus sur le repli sur soi.

Pour toutes ces raisons c’est un honneur de faire partie de l’équipe de Max Roustan et de Christophe Rivenq car je sais qu’ils ont de nombreux projets à venir pour la ville d’Alès et pour ses habitants.
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YVES TOURVIEILLE

Nouvel entrant

Agent d’assurance retraité

Membre du Conseil d’administration d’Artes les Olivettes

Membre du Renouveau du Fort Vauban et autres associations sportives



Président de l’association “Passion et Partage” :

Cette association a vu le jour en 2002 suite à la rencontre de deux Hommes de caractère

Olivier Agasse Rotarien et président fondateur, et Max Roustan maire d’Alès, qui ont eu l’heureuse idée d’associer le circuit du Pôle Mécanique et la Passion des pilotes avec le Partage de l’aide à l’enfance handicapée.

Je ne pouvais que répondre favorablement à l’appel de Mrs Max Roustan et Christophe Rivenq, qu’ils en soient ici remerciés, à rejoindre l’équipe de la liste Alès.

Gardons un temps d’avance… Des challenges ambitieux nous attendent.

Pour le conserver, nous devons inciter nos concitoyens, pour amplifier les résultats tangibles et visibles du dynamisme de notre belle Cité et reconnus par les Nouveaux Alésiens, à renouveler leur confiance à “l’équipe qui gagne”.

Pour favoriser davantage l’accueil à de nouveaux entrepreneurs, à de nouveaux résidents. Favoriser le tourisme, l’emploi, la solidarité, le bien-vivre somme toute.

Notre Agglomération possède de nombreux atouts, à nous de les faire connaitre.

Deux devises mais qui résument bien l’état d’esprit qui nous habite : « Être et Durer » et « Qui Ose Gagne ».


		

	






		



				

							
			X			
		
	






	

				

				

		

				
			
	
		
			

RAPHAËLE NAVARRO

Conseillère municipale

Déléguée au Forum Jeunes et animations festives pour la jeunesse

Responsable achats



Alésienne de naissance, Femme active, maman épanouie d’une fillette de 8 ans, responsable achats dans une société informatique Alésienne, j’aime m’investir pour ma commune !

Je suis née à Ales, j’y ai grandi, et aujourd’hui j’ai plaisir de vivre et de voir évoluer mon enfant dans cette si belle ville à laquelle je tiens tant !

Ces 6 dernières années en tant que conseillère municipale ont été pour moi une révélation et un plaisir de pouvoir m’investir au service de notre belle ville. Heureuse d’avoir pu être à l’écoute et attentive aux attentes des Alésiens, j’ai pu contribuer à la mise en œuvre de nombreux projets concernant la jeunesse et les festivités.

Il m’était évident aujourd’hui de suivre à nouveau Max Roustan et Christophe Rivenq afin de m’investir encore davantage sur les 6 prochaines années.
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MICHÈLE VEYRET

Adjoint au maire

Délégué au Pôle des solidarités, à l’action sociale et à la lutte contre l’exclusion

Conseillère Communautaire



Mon engagement a débuté en 2001 auprès de Max Roustan.

Au cours de ces 3 mandats dans le domaine du caritatif, puis du social et de la solidarité, je me suis efforcée de toujours rester à l’écoute des alésiennes et des alésiens. J’ai essayé de trouver avec eux les solutions les plus adaptées à leur quotidien .

Mr le Maire m’a fait l’honneur de me renouveler sa confiance pour ce futur mandat.

C’est avec fierté et plaisir que je poursuivrai pendant 6 ans encore ma mission d’élue pour la réalisation des projets engagés et ceux à venir.

Merci à Max et Christophe pour le travail réalisé, ils ont su tous les deux transformer notre ville, la rendre plus attractive et en faire l’espace du bien vivre.

Je suis très heureuse de travailler à leurs cotésau service de tous.
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PIERRE HÉRAIL

Conseiller municipal

Correspondant Défense délégué aux Anciens Combattants et Victimes de Guerre

Conseiller communautaire

Employé de banque retraité



Partir de rien, rassembler, fédérer.

Combler les ornières, tracer la nouvelle route, voir loin, pour avoir un temps d’avance.

Telle est la manière d’agir de Max Roustan, et voilà les raisons qui m’ont motivées pour le suivre, et ce depuis plus de 30 ans.

Et il a quelque chose en plus : UN CŒUR GROS COMME ÇA !

Alès n’a pas sombré, Alès ne sombrera pas!
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ARMANDE LAUPIES

Conseillère municipale

Déléguée à la mémoire et aux archives municipales

Directrice du LEP Cévenol



Il y a 6 ans, Max Roustan m’a fait l’honneur de m’inviter sur sa liste. Il connaissait mon attachement aux valeurs qu’il défend et promeut pour donner à notre ville un temps d’avance.

Pendant ces 6 ans, j’ai pu voir la parfaite entente de Max Roustan et Christophe Rivenq, qui vont vous présenter un programme sérieux et ambitieux. Pour un maire, l’ambition pour sa ville est une qualité.

J’ai accepté de poursuivre le travail municipal avec eux car je suis persuadée que notre équipe est à seule à pouvoir, comme elle le fait depuis longtemps, répondre aux vraies aspirations des Alésiens.
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LAURENT RICOME

CONSEILLER MUNICIPAL

DÉLÉGUÉ À LA SÉCURITÉ, PRÉVENTION DES RISQUES ET DE LA DÉLINQUANCE

AGENT D’ASSURANCES

ANCIEN SPORTIF DE HAUT NIVEAU



Si je renouvelle ma confiance et réciproquement à Max Roustan, c’est tout d’abord parce que c’est un homme de parole. Il a une expérience inégalée dans la gestion d’une citée et d’un territoire.

Sa force, sa constance, soutenue par Christophe Rivenq, fait de ce tandem la meilleure alchimie pour notre territoire, pour mener à bien le grand nombre de challenges et d’objectifs que nous devons entreprendre pour que l’œuvre tracée puisse nous conduire dans l’aboutissement de plans ambitieux établis.

En conclusion, Max Roustan, c’est la garantie de la réussite pour la ville d’Alès.
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MONIQUE DELAFONT

NOUVELLE ENTRANTE

COMMERÇANTE RETRAITÉE



Anduzienne de naissance, je suis Alésienne de cœur et j’aime ma ville où j’ai vécu de bons et mauvais moments.

Je suis partie à Paris à 20 ans pour un poste dans les PTT, avant de revenir sur Alès à 28 ans pour me marier. Avec mon mari, nous avons repris le commerce de vêtements que nous a légué mon beau-frère, “Maxim’s”, d’abord dans la Grand’Rue puis rue Docteur Serres, que nous avons tenu pendant 35 ans, jusqu’à la retraite en 2003.

Durant ces années passées, je me suis également impliquée dans des associations caritatives (AVF, Alès Solidarité, Soroptimist, etc). J’ai eu une vie bien remplie, j’aime le contact d’après ma vie de commerçante !

Je veux encore participer à la renommée de ma ville, comme disent les anciens “mon Alès tant pouli”.
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BRUNO MAZUC

NOUVEL ENTRANT

COLONEL DE GENDARMERIE (ER)



Nommé Capitaine à Alès en 1998 (mon premier choix), j’ai alors rencontré Max Roustan, Christophe Rivenq, Marian Mirabello. D’emblée une relation de confiance s’est imposée.

Ils m’ont toujours apporté un soutien inconditionnel. Ce qu’ils ont confirmé une fois de plus après l’assassinat de colonel Arnaud Beltrame en lui dédiant un square public.



Puis après 17 déménagements en France et sous les tropiques, est venu le moment de se « poser ». Alès m’est alors apparue comme une évidence. Max Roustan, Christophe et Marian m’ont, une 2e fois, accordé leur confiance et ouvert leur porte. En 2011 j’ai intégré la collectivité au sein de la DRH, puis j’ai poursuivi à la direction du conseil en gestion, l’occupation du domaine public pour enfin me consacrer, comme chargé de mission, aux politiques locales de sécurité.

Aujourd’hui, Colonel de Gendarmerie (ER), je suis très attaché à la ville d’Alès. Pour avoir œuvré quasiment au quotidien auprès de Max Roustan et son équipe dirigeante j’ai pu mesurer leurs ambitions, apprécier ce qu’ils ont fait d’Alès une ville agréable, accueillante, fleurie où il fait bon vivre. J’ai aimé nos relations de confiance, leur franchise, leur honnêteté intellectuelle et leurs choix, parfois difficile, mais toujours empreints d’une grande humanité.

Alors que pour la 3ème fois Max Roustan et Christophe Rivenq m’accordent leur confiance, j’ai eu envie de les rejoindre pour me mettre à la disposition de nos concitoyens, et je pense pouvoir apporter une certaine expertise afin de permettre à Max Roustan de poursuivre le développement de sa politique locale de sécurité.
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MERYL DEBIERRE

CONSEILLÈRE MUNICIPALE

DÉLÉGUÉE AU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS ET AUX ESPACES JEUNES

CADRE DE LA FONCTION PUBLIQUE TERRITORIALE



Titulaire d’un master 2 en droit et management des collectivités territoriales, j’ai pu poursuivre sur 3 années de doctorat qui m’ont permis de devenir cadre de la fonction publique territoriale et d’œuvrer au quotidien pour le territoire alésien.

Ces 6 dernières années ont été pour moi l’occasion de donner vie à de nombreux projets touchant à la jeunesse et à la construction de notre territoire. Action phare de notre mandat, les États Généraux du cœur de ville se sont poursuivis auprès des jeunes que nous avons pu interroger, écouter et associer à la construction de multiples projets. Un certain nombre reste encore à concrétiser, c’est la raison pour laquelle j’ai accepté avec plaisir de renouveler mon engagement pour les 6 prochaines années.

Le travail de l’élu n’a de sens que s’il est porté par l’action des agents, et c’est dans cet esprit que Max Roustan et Christophe Rivenq ont construit un binôme solide et indispensable à l’équilibre de notre territoire. Nous travaillons en confiance, dans un esprit de bienveillance car ce n’est pas une politique de partis mais une liste de terrain.

Décider de les suivre, c’est décider d’avancer avec toujours un temps d’avance et de permettre aux Alésiens de choisir aujourd’hui leur territoire de demain.
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SORAYA HAOUES

Conseillère municipale

Conseillère communautaire

Déléguée à la Politique de la ville et à l’égalité des chances

Assistante d’aide d’éducation



Élus à la municipalité depuis 2001, je souhaite poursuivre mon engagement auprès de Max Roustan car nous partageons la même vision du devenir d’Alès.

Nous souhaitons maintenir cet élan constant d’amélioration construit au fil des années, qui participe aujourd’hui au renouveau d’Alès. Cette passion commune, je la partage au quotidien au travers des rencontres avec nos habitants, nos associations et dans l’accompagnement de multiples projets œuvrant à l’amélioration du cadre de vie de nos chers concitoyens.

Poursuivre cet engagement auprès de Max et Christophe me paraît être une évidence. Je leur suis reconnaissante pour la confiance qu’ils m’accordent. Ils ont su faire les choix stratégiques pour transformer notre territoire.

Je suis convaincue que cet engagement et notre détermination ne peuvent être que bénéfiques pour le bien-être de tous les Alésiens.
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DANIEL CANAL

NOUVEL ENTRANT

CONTRÔLEUR PRINCIPAL DES FINANCES PUBLIQUES



Très attaché à la ville d’Alès où je suis né et où je vis, pour l’avoir vu se développer et se transformer au cours de ces 25 dernières années et au regard de ses nombreux atouts, j’ai souhaité participer de manière plus active à sa gestion en œuvrant à la mise en place de notre projet pour ce prochain mandat municipal.Cette volonté découle bien évidemment aussi de mon attachement depuis maintenant 30 ans à Max Roustan avec une admiration certaine devant son énergie, sa vision  pour l’aménagement du territoire, sa proximité avec ses habitants, son écoute et son pragmatisme.

Enfin, s’engager aujourd’hui avec Max Roustan c’est aussi préparer l’avenir avec Christophe Rivenq afin que notre ville puisse garder un temps d’avance.
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HÉLÈNE CAYRIER

CONSEILLÈRE MUNICIPALE

DÉLÉGUÉE AUX ASSOCIATIONS CARITATIVES/HUMANITAIRES

SECRÉTAIRE À L’IMPRO LES CHATAIGNERS



Par mon expérience professionnelle dans le médico-social, je souhaitais m’investir dans la politique de ma ville. Aussi je remercie Max Roustan de la confiance qu’il m’a témoignée tout au long de ce mandat où j’ai pris plaisir d’être au service des Alésiennes et Alésiens au sein d’une équipe dynamique et impliquée.

Je renouvelle mon engagement auprès de Max Roustan et Christophe Rivenq afin de continuer avec mon savoir à l’épanouissement de notre ville dans laquelle il fait bon vivre.
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FABIENNE FAGES-DROIN

CONSEILLÈRE MUNICIPALE

CONSEILLÈRE COMMUNAUTAIRE

DÉLÉGUÉE AU PÔLE CULTUREL ET SCIENTIFIQUE DE ROCHEBELLE

FORMATRICE



Les raisons de ma fidélité et du renouvellement de mon engagement :

Parce que Cévenole avant tout, je ne fonctionne qu’avec le cœur et que j’ai notre territoire en moi, jusqu’au plus profond de ses racines.

Parce que tout le travail accompli doit se poursuivre car il y en a encore à réaliser.

Parce que ce merveilleux lien humain que Max et Christophe ont su créer au sein de notre territoire doit continuer à être tisser et amplifier.

Parce que j’aime la proximité, j’aime les habitants de ce territoire, j’aime la simplicité et l’humilité que je retrouve dans leur fonctionnement et que j’aime avant tout leur ouverture d’esprit pour faire avancer ce territoire.

Parce que la bienveillance et l’empathie sont la base de ma philosophie de vie et j’essaie de toujours faire positiver les personnes que j’essaie d’aider.

Parce que j’aime le mot ENSEMBLE, sans faire de différence entre les personnes qui sont face à moi.

Travailler avec Max et Christophe est une fierté, et que tous ont tout mon dévouement et mon engagement à travailler pour que ce territoire garde un temps d’avance.
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CLAUDE RICCI

ADJOINT AU MAIRE

DÉLÉGUÉ AU COMMERCE ET À L’ARTISANAT

COIFFEUR RETRAITÉ



Aux côtés de Max depuis le premier mandat j’ai pu apprécier leur puissance de travail, la façon d’aimer leur ville, le bonheur de faire plaisir aux Alésiens et les heures qu’ils passent pour améliorer notre quotidien.

Je suis maintenant retraité de la coiffure et je ne m’occupe plus que d’être jury pour les examens et concours, donc j’ai encore plus de temps à me consacrer à la délégation qu’ils m’ont donné, à savoir “le commerce et l’artisanat”.

Le commerce du centre-ville qui a bien besoin de soutien, mais qui arrive à tirer son épingle du jeu dans un contexte plus que difficile.

C’est là où j’ai vu la puissance de travail de Max et Christophe qui ne lâchent rien et qui sont toujours à l’affût des dernières façons de mener la politique de la ville afin de mettre en œuvre tout ce qu’il y a de meilleur !

Ils ont pour eux de faire un duo très complémentaire, ils s’entendent à merveille et sont pour moi l’exemple à suivre.

Je suis très fier de faire partie de cette équipe qui (chacun dans leur domaine) fait un travail extraordinaire, consciencieux et appliqué.

J’aime cette ville où je suis né et où j’ai pu apprécier le chemin parcouru qui, même si ce n’est pas facile, se tourne de plus en plus vers l’avenir et maintient le cap grâce au travail accompli ces dernières années car je n’oublie jamais que si je travaille, c’est pour donner aux futures générations qui arrivent le bonheur de travailler, vivre et s’épanouir dans un environnement qui correspond à leurs attentes.
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CLAUDE CRÉGUT

NOUVEL ENTRANT

PRÉSIDENT D’HONNEUR DE L’OAC



Je m’engage pour la première fois auprès de Max Roustan et Christophe Rivenq car je suis attaché à ma commune et souhaite participer à son développement. Je vais donc essayer d’apporter un peu de mon savoir et de mon vécu. Avant ma retraite, j’ai passé 50 ans dans le transport et le déménagement, j’ai été longtemps président de la FNTR (Fédération Nationale des Transports Routiers) et à l’heure actuelle, je suis toujours impliqué dans la chambre syndicale des déménageurs.
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ROSE-MARIE SOUSTELLE

CONSEILLÈRE MUNICIPALE

DÉLÉGUÉE À L’ÉCOLE DE DANSE

RETRAITÉE DE L’ÉDUCATION NATIONALE



Je me suis engagée sur la liste conduite par Max Roustan en 2008.

Puis élue conseillère en 2014, j’ai eu le plaisir de travailler au sein de l’équipe, dans le cadre de la culture, du temps libre.

Aujourd’hui, je suis retraitée de l’Éducation nationale depuis 2019.

Forte de cette riche expérience de conseillère, fière de contribuer à la réussite du programme de Max Roustan, j’ai décidé de repartir pour continuer à servir notre belle ville d’Alès.
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JEAN-CLAUDE ROUILLON

ADJOINT AU MAIRE

CONSEILLER COMMUNAUTAIRE

DÉLÉGUÉ AUX RESSOURCES HUMAINES

ANCIEN CHEF D’ENTREPRISE



Mon engagement auprès de Max Roustan depuis la première heure m’a permis de partager les mêmes valeurs humaines.

Il incarne le dévouement, l’écoute, le respect de notre culture cévenole. Son engagement est total pour notre territoire. Il est le maître d’œuvre du changement.

Dans le cadre de ma délégation j’ai pu partager et vivre les difficultés imposées par l’intégration successive de nouvelles communes et communautés de communes, en prenant toujours en compte le bien être du personnel, qui est passé de 1000 à près de 2300 agents.
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ANTONIA CARILLO

ENSEIGNANTECONSEILLÈRE MUNICIPALE, DÉLÉGUÉE AUX RELATIONS AVEC LE PNC ET À L’OFFICE DE TOURISMECONSEILLÈRE COMMUNAUTAIREENTRAÎNEUR ET JURY AUX OLYMPIADES DES MÉTIERS



Je me suis engagée, en 1995, auprès de Max Roustan par amour pour Ales, ma ville d’adoption, et en particulier pour mon quartier : Tamaris.

En 2001, 2008 et 2014 Max m’a renouvelé sa confiance.

Depuis le début que de chemin parcouru, la ville s’est embellie de nombreux prix et labels nous ont été décernés … on ne reconnait pas la vill ! Et tout cela nous le devons à Max bien sûr mais aussi à Christophe Rivenq à sa capacité de travail, à sa connaissance du territoire (ville et agglo) et des dossiers.
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CYRIL LAURENT

CONSEILLER MUNICIPAL

CONSEILLER COMMUNAUTAIRE, DÉLÉGUÉ À L’ESS, ÉCONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE

CHARGÉ DE MISSION DANS LE LOGEMENT SOCIAL



45 ans, père de deux petites filles de 10 ans et 12 ans, ancien élève de Sciences Po Paris.

20 ans d’expérience de cadre à l’étranger puis sur Alès (agence Alès Myriapolis, Ecole des Mines d’Alès etc.) ; actuellement chargé de mission dans le logement social.

Elu sur Alès depuis 2014 au côté de Max Roustan, qui m’a confié la délégation à l’Economie Sociale et Solidaire, à la Ville et à l’Agglomération.

Fier du travail accompli au travers de ma délégation et de la confiance renouvelée du Maire, je suis ravi de repartir pour ce nouveau mandat.

C’est ma ville, mon bassin de vie, je souhaite m’investir à nouveau dans l’équipe municipale, car nous avons beaucoup accompli, et nous avons encore de très beaux projets à déployer pour nos concitoyens, pour que nous continuions à nous sentir fiers de notre espace du bien-vivre.
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MARIE-CLAUDE ALBALADEJO

ADJOINTE AU MAIRE

CONSEILLÈRE COMMUNAUTAIRE

DÉLÉGUÉE AU SPORT

ANCIENNE PRÉSIDENTE DE L’ACA



Mon implication depuis plus de 20 ans dans la vie associative en tant qu’élue au comité directeur du Gard, à la ligue du Languedoc Roussillon et à la présidence du club Alès Cévennes Athlétisme durant 12 années m’ont permis d’avoir une vision large du monde sportif tant sur le facteur humain que technique.

Il y a 6 ans, Max Roustan m’a contactée et ce fut pour moi un honneur de rejoindre son équipe afin de mettre mon énergie, ma disponibilité et mes connaissances au service de la collectivité et de ses habitants.

Ce mandat m’a permis d’échanger et de travailler en étroite collaboration Max et c’est avec beaucoup de plaisir que je renouvelle mon engagement pour mener à bien les futurs projets sportifs et servir ma ville et tous les Alésiens.
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ALAIN BENSAKOUN

ADMINISTRATEUR TERRITORIAL RETRAITÉ

ADJOINT À LA VEILLE PROSPECTIVE



En tant que DGS de la ville et de l’Agglo, j’ai travaillé avec Max Roustan et Christophe Rivenq depuis 1989. J’ai vu comment leur dynamisme et leur empirisme ont contribué au développement notable de la ville d’Alès et de son bassin de vie.

En 2014, à la fin de ma carrière administrative, c’est tout naturellement que j’ai intégré la liste conduite par Max Roustan, avec qui j’entretiens des liens d’amitié très profonds.

Très attaché au territoire alésien, à Max Roustan et à Christophe Rivenq, je souhaite

continuer à leur côté l’aventure pour qu’Alès ait toujours “un temps d’avance”.
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LÉA BOYER

CHARGÉE DE CLIENTÈLE EN AGROALIMENTAIRE



Animée par les relations humaines, j’ai fait le choix de m’engager au sein de plusieurs associations alésiennes. Tous les jours, je suis au contact de nombreux chefs d’entreprises du bassin alésien, ce qui me permet de mieux comprendre et anticiper les problématiques qu’ils rencontrent.

À 25 ans, je fais partie de la “Génération Roustan”. J’ai grandi au même rythme que la ville. Max Roustan et Christophe Rivenq, hommes de convictions, ont fait des choix pour embellir notre ville et la rendre de plus en plus attractive. Je suis très heureuse qu’ils m’accordent leur confiance en intégrant la liste riche de compétences qu’ils mènent pour ces élections municipales.

En m’engageant à leurs côtés, je souhaite participer à poursuivre cette transformation positive et dynamique de notre territoire.
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CHRISTIAN CHAMBON

ADJOINT AU MAIRE D’ALÈS

CONSEILLER COMMUNAUTAIRE

DÉLÉGUÉ À L’ÉDUCATION

PRINCIPAL DU COLLÈGE RACINE



Il y a trente ans le discours était que seule la contestation était de mise. Puis en 1989 changement de mentalité, de perspective. 1995 Max Roustan devient maire et tout s’accélère, Alès la noire devient la verte mais poursuit dans le même temps sa modernisation et son adaptation au monde moderne.

Tout ce qui paraissait impossible est devenu concret, réel. Il n’y pas de quartiers à Alès mais une seule ville, nous sommes toutes et tous d’origine différentes mais fiers d’être Alésiens.

Je suis adjoint à l’éducation à ce titre nous avons entamé une rénovation complète de tous les établissements de la ville : construction de cantines neuves, rénovations de groupes scolaires, études du soir, informatisation des groupes scolaires, accueil périscolaire au service de tous et mis en œuvre partout où cela est demandé.

Nous pouvons être fiers de notre bilan et continuer au service des enfants de cette ville.
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MARTINE MAGNE

ADJOINTE AU MAIRE D’ALÈS, DÉLÉGUÉE À L’ADMINISTRATION GÉNÉRALE

CONSEILLÈRE COMMUNAUTAIRE

CADRE DE SANTÉ RETRAITÉE



Mon engagement auprès de Max Roustan date de 2001. Homme de terrain, visionnaire, proche de ses administrés, je ne peux que saluer sa rigueur, sa force de travail et son avant-gardisme.

Je suis attachée à ce territoire riche en spécificités culturelles où il fait bon vivre, grâce à l’attractivité qu’il offre.

L’un des intérêts du binôme Christophe Rivenq et Max Roustan est le développement d’une démocratie participative : aspect important pour un développement optimum de notre cité et du territoire.

L’innovation économique, sociale, urbaine, environnementale, sécuritaire sont les maîtres-mots de ces 2 hommes et motive à nouveau ma participation à cette politique.
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AIMÉ CAVAILLÉ

CONSEILLER MUNICIPAL

VICE-PRÉSIDENT D’ALÈS AGGLOMÉRATION, DÉLÉGUÉ AU NUMÉRIQUE

PROFESSEUR AGRÉGÉ IMT MINES ALÈS



Après dix lustres passés dans la ville d’Alès j’ai souhaité faire perdurer mon attachement à celle-ci ainsi qu’à Max Roustan en me réengageant pour un nouveau mandat, en reconnaissance de la confiance qu’il m’a accordée.

Je serai donc heureux d’apporter à nouveau mon expertise acquise à l’IMT Mines Alès dans le monde digital sur les domaines du numérique : réseaux, usages, services et enseignement supérieur.


		

	






		



				

							
			X			
		
	






	

				

				

		

				
			
	
		
			

YSABELLE CASTOR

CONSEILLÈRE MUNICIPALE DEPUIS 1995

CONSEILLÈRE COMMUNAUTAIRE, DÉLÉGUÉE À LA RÉGIE DES EAUX ET AU FUNÉRAIRE

FONCTIONNAIRE TERRITORIAL



J’ai rencontré Max Roustan lorsque j’étais adolescente. Il m’a appris 2 mots importants : amitié et loyauté.

Ces 2 mots sont mes piliers depuis 38 ans. Ces 2 mots qui sont aussi partagés par Christophe Rivenq, ces 2 mots qui ont un vrai sens pour eux sont bien la raison de mon réengagement sur cette liste, la “liste Alès”, pour la ville qui m’a vue naitre, dans laquelle je vis, je travaille depuis toujours. Élue avec Max Roustan dès 1989, j’ai poursuivi avec lui en 1995 jusqu’à aujourd’hui et demain.

Ma ville a tant changé et change encore. Fini la grisaille, la tristesse et la politique du pire. Max et Christophe ont su faire évoluer Alès, et personne ne peut oser dire le contraire.

Ville du bien-vivre, je suis fière d’y habiter et de m’impliquer avec eux pour continuer cette belle dynamique.
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JALIL BENABDILLAH

CONSEILLER MUNICIPAL DEPUIS 2014

1ER VICE-PRÉSIDENT D’ALÈS AGGLOMÉRATION, DÉLÉGUÉ AU DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE

PDG SDTECH

PRÉSIDENT LEADER OCCITANIE



Je me suis engagé en 2014 aux côtés de Max Roustan pour participer à l’essor de notre ville et de notre agglomération.

Chef d’entreprise, acteur économique issu de la société civile, je souhaite rendre à ce territoire ce qu’il m’a donné. Ainsi, j’ai essayé d’apporter ma pierre à l’édifice en accomplissant ma mission au développement économique avec détermination et loyauté envers les Alésiennes et les Alésiens qui nous ont accordé leur confiance. Un ambitieux travail de fond a été réalisé et les résultats sont là.

Toutefois, je suis pleinement conscient du chemin qu’il nous reste à parcourir. C’est la raison pour laquelle j’ai décidé de m’engager de nouveau pour notre territoire, toujours au service du plus grand nombre.
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ALEXANDRA LAGULHON

COMMERÇANTE À ALÈS

3ÈME GÉNÉRATION DE FEMMES À “CHAUSSURES SAND’ALÈS”, OUVERT EN 1953 PAR SA GRAND-MÈRE

PRÉSIDENTE DE L’ORGANISME DE GESTION DE L’ÉCOLE NOTRE-DAME



Je m’engage dans la liste “Alès” car je suis profondément attachée à ma commune et aux valeurs de la république. Commerçante, je souhaite m’impliquer davantage pour Alès et participer à son développement.

Maman de 2 enfants investie bénévolement depuis une vingtaine d’années en tant que membre de l’Association de parents d’élèves puis présidente de l’Organisme de gestion de l’établissement, je souhaite pour tous nos jeunes un environnement de qualité.

J’adhère donc logiquement à la dynamique et aux valeurs impulsées depuis des années par Max Roustan et Christophe Rivenq, qui nous permettront avec l’ensemble de l’équipe de mettre en œuvre des projets de politiques publiques ambitieuses et responsables.
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NICOLAS PERCHOC

CONSEILLER MUNICIPAL D’ALÈS DEPUIS 2014

DÉLÉGUÉ AU DÉVELOPPEMENT DURABLE

ASSISTANT CHARGÉ D’AFFAIRES DANS LES ÉNERGIES RENOUVELABLES



Attaché à notre ville et attiré par la politique depuis le plus jeune âge, c’est tout naturellement que je me suis engagé il y a 6 ans, après avoir terminé mes études dans le domaine énergétique, auprès de Max Roustan en tant que conseiller municipal délégué au développement durable. Aujourd’hui, le monde avance de plus en plus vite, les effets du réchauffement climatique se font ressentir plus rapidement que prévu, d’immenses défis nous attendent. Et Alès doit être la ville qui va les relever !

C’est pourquoi je remercie Max Roustan et Christophe Rivenq de me faire à nouveau confiance pour continuer l’action municipale au cours d’un second mandat. Beaucoup de choses restent à réaliser et ce n’est qu’en poursuivant sur le virage de la transition écologique lancé par Max et Christophe, il y a 25 ans, que nous ferons d’Alès une ville toujours plus respectueuse de l’environnement.
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MARIE-JOSÉ VEAU-VEYRET

CONSEILLÈRE MUNICIPALE DEPUIS 2014

DÉLÉGUÉE À LA PROPRETÉ ET AU REPAS DES AÎNÉS

CONSEILLÈRE COMMUNAUTAIRE



La positivité résultant d’une complicité entre Max Roustan et Christophe Rivenq a fait d’Alès une ville en constante évolution. Cette complicité doublée d’un travail acharné au service de la communauté ont contribué à insuffler à leur équipe, dynamisme et motivation. C’est cette motivation qui me pousse aujourd’hui à renouveler mon engagement auprès de Max Roustan.
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JEAN-RÉGIS MASSON

DÉLÉGUÉ À L’ACCESSIBILITÉ ET AU HANDICAP

CONSEILLER MUNICIPAL DEPUIS 2001



 

J’ai choisi de me réengager auprès de Max Roustan avec lequel je travaille à rendre notre ville plus accessible pour tous, car il est un homme qui a su comprendre depuis longtemps les problématiques des personnes en situation de handicap, et par ailleurs redorer depuis plus de 20 ans le blason de notre ville, tant au niveau culturel, économique, sportif ou social.
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